



De publicación inmediata: 12/22/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL FIRMA LEGISLACIÓN PARA PROTEGER A LOS CONSUMIDORES DE POSIBLES ESTAFAS CON TARJETAS DE REGALO PREPAGADAS

La legislación (A.266A/S.145B) requiere que las empresas publiquen avisos alertando a los clientes sobre estafas con tarjetas de regalo

La gobernadora, Kathy Hochul, firmó hoy una legislación (A.266A/S.145B) que protegerá a los consumidores de los estafadores. La nueva legislación estipula que las empresas notifiquen de posibles estafas al vender tarjetas de regalo. Este proyecto de ley subraya el compromiso de la gobernadora Hochul de proteger a los neoyorquinos contra una forma de robo que se ha vuelto cada vez más común.

Sobre esta legislación, **la gobernadora Hochul, expresó:** «Durante la temporada navideña y durante todo el año, los consumidores merecen estar protegidos de las estafas que apuntan a su dinero duramente ganado. Al firmar esta legislación, estamos tomando las medidas necesarias para asegurar que los neoyorquinos permanezcan vigilantes y protegidos de intentos engañosos de robar su dinero en forma de tarjetas de regalo».

La legislación A.266A/S.145B modifica la ley comercial general para exigir que los minoristas que venden tarjetas de regalo también publiquen un aviso advirtiendo a los clientes de estafas con tarjetas de regalo y proporcionando información sobre qué hacer si creen que han sido víctimas de dicha estafa.

El senador estatal Kevin Thomas, opinó: «El creciente número de estafadores que usan tarjetas de regalo como mecanismo para robar a los consumidores está creciendo constantemente. Agradezco a la gobernadora Hochul por firmar mi legislación que requiere que las empresas muestren advertencias en las tiendas que alerten a los consumidores de posibles estafas con tarjetas de regalo. Tomar estas medidas alertará a los clientes sobre la prevalencia de estas estafas, proporcionará mayores protecciones a los neoyorquinos y salvará a las víctimas potenciales del fraude financiero».

La asambleísta Amy Paulin, comentó: «Las tarjetas de regalo son una manera fácil para que los estafadores roben a las personas porque dichas tarjetas no pueden ser

rastreadas. La educación que alerta a las personas de la existencia del problema es clave. Es posible que muchas personas no sepan que están comprando tarjetas de regalo a instancias de los estafadores. Felicito a la gobernadora Hochul por dar este paso para ayudar a proteger a los neoyorquinos de las estafas con tarjetas de regalo».

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418